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会 議 録 

会議の名称 令和５年３月臨時教育委員会 

開催日時 令和５年３月 15 日 14時 26 分開会 14時 54分閉会  

開催場所 つくば市役所本庁舎４階 会議室 401 

事務局 教育局教育総務課 

 

出 

席 

者 

 

 

委員 

 

 

教育長 森田 充 

委 員 倉田 廣之 

委 員 柳瀬 敬 

委 員 和泉 なおこ 

委 員 成島 美穂 

委員以外の

出席者 

教育局長 吉沼 正美 

教育局次長 飯泉 法男 

教育局次長 久保田 靖彦 

学校教育審議監 根本 智 

教育総務課長 笹本 昌伸 

教育局企画監 山岡 めぐみ 

公開・非公開 □公開 ■非公開 □一部公開 傍聴者数 ０人 

会議次第及び

議事 

 

 

 

１ 開会 

２ 案件 

(1)議案第 16号 県費負担教職員の人事異動内示について（非公開） 

(2)議案第 17 号 つくば市教育委員会職員（幼稚園）の人事異動内示

について（非公開） 

(3)報告第８号 臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について

（県費負担教職員たる校長の任命に係る内申）（非

公開） 

３ その他 

４ 閉会 

 

◎会議の大要 

１ 開会 



 

2 
 

森田教育長 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

ただいまから、つくば市教育委員会３月臨時会を開催いたします。

本日もお忙しいところご出席ありがとうございます。スムーズに進行

して参りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

今日の案件ですが、議案が２件と報告が１件です。合計３件です

が、すべて人事案件であるため非公開とさせていただきたいと思いま

す。それでよろしいでしょうか。 

 

はい。 

(1)議案第 16号 県費負担教職員の人事異動内示について（非公開） 

森田教育長 

 

 

根本学校教育審

議監 

森田教育長 

 

 

 

 

森田教育長 

 

委員一同 

 

森田教育長 

では早速議案の第 16 号について根本学校教育審議監から説明をお願

いします。 

 

（議案に対する説明） 

 

ただいまの説明に質問や確認したいことがありましたら、お願

いしたいと思います。 

 

（議案に対する質疑応答） 

 

では承認することでよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

では承認とさせていただきます。 

(2)議案第 17 号 つくば市教育委員会職員（幼稚園）の人事異動内示について（非公

開） 

森田教育長 

 

笹本教育総務課

長 

森田教育長 

 

 

議案の第 17号、教育総務課、お願いします 

 

（議案に対する説明） 

 

何か質問、確認事項がありましたらお願いします。 

 

（議案に対する質疑応答） 
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森田教育長 

 

 

委員一同 

 

森田教育長 

 

他にはよろしいでしょうか。では承認することとさせていただいて

よろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

では承認いたします。 

(3)報告第８号 臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について（県費負担教職員

たる校長の任命に係る内申）（非公開） 

森田教育長 

 

根本学校教育審

議監 

森田教育長 

 

 

 

森田教育長 

 

委員一同 

 

森田教育長 

続いて、報告の第８号です。根本学校教育審議監、お願いします。 

 

（議案に対する説明） 

 

何かありましたらお願いしたいと思います。 

 

（議案に対する質疑応答） 

 

よろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

ありがとうございます。ではこれで進めさせていただきます。 

３ その他 

森田教育長 

 

 

 

 

 

 

吉沼局長 

 

 

その他に入りたいと思いますが、まず事務局から何かありました

ら、お願いしたいと思います。大丈夫ですね。 

指導方針については、去年いろいろとご意見を頂きまして、ご指摘

があった点は直しながら整えさせていただきました。もしご意見があ

る場合には、24 日を目途にメール等でご連絡をいただければと思いま

すので、よろしくお願いします。 

 

教職員の異動等について説明がありましたが、事務局では、今年度

をもって飯泉次長が定年退職となります。異動の内示はまだ出ていま

せんが、今日が最後の教育委員会への出席になりますので、一言挨拶
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飯泉次長 

 

森田教育長 

をお願いします。 

 

（あいさつ） 

 

飯泉次長には教育施設課長の時から新設校の関係を長い間担当して

いただき、本当に感謝しています。また教育局も助けていただくこと

があるかと思いますので、今後もよろしくお願いします。本当にあり

がとうございました。 

４ 閉会 

森田教育長 

 

以上をもちまして３月教育委員会臨時会を終了させていただきま

す。お忙しいところありがとうございました。 

 

 

◎会議録の調製 

調製年月日 令和５年（2023年） ４月 28日 

調製者 吉沼 正美 

 


